
常任委員会レポート常任委員会レポート 平成25年度一般会計補正予算をはじめ、条例の改正
などの議案を各常任委員会で審査しました。

■民生文教委員会
●一般会計補正予算（第1号）
－債務負担行為　袋井B&G海洋センター

ほか4施設の指定管理委託－

Qサンライフ袋井は、労働者福祉や
文化的な要素を持つが、袋井B&G

海洋センターのプールや袋井体育セン
ターなどスポーツに係る施設と同じ枠組
みで、運営上問題はないか。

A現在、袋井B&G海洋センターの
プール管理運営を委託している事

業者からは様々なソフト事業が提案さ
れ、利用者からも好評を得ている。今
後、指定管理をお願いする事業者にも、
的確な管理運営を依頼する。また、各施
設が隣接しているため管理運営面でも柔
軟な対応や相乗効果が期待できる。公募
におけるヒアリング等において、能力の
ある候補者を選定していきたい。

●一般会計補正予算（第1号）
－債務負担行為

風見の丘の指定管理委託－

Q直営であった風見の丘を指定管理
者制度により他の施設と一体的に

管理することで、どのような経費が節減
される見込みか。

A人件費や管理運営面など全体では
減額となる。一部、プール等監視

業務等委託料の部分では、増額となる可
能性もある。

■総務委員会
●一般会計補正予算（第1号）
－債務負担行為
宇刈いきいきセンター指定管理委託－

Q地元の施設として意識を持っても
らうために、裁量権と前回までの

委託料年額60万円に加えて、一般会計
で支出していた修繕料30万円を上乗せ
して上限額を設定しているが、根拠は何
か。何故そうしたのか。

A過去4年間の修繕料の実績が、年平
均28万円程度であることから30万

円とした。修繕の内容は軽微なものが多
いため、市が発注するよりも地元で発注
するほうが迅速に対応できることから、
問題点解消のため、このような形にした。

Q指定管理者の候補者選定は非公募
で、地元の自治会連合会が指定管

理者となる。施設運営経験のない地元の
方が経営にあたることになるが、指定管
理委託料上限額の設定にあたり、地元と
どのような協議をしてきたか。

A今回の指定管理委託のための意見
聴取では、地元から人的な支援を

求めたいとの意見があった。独自の財源
を増やすために新たな自主事業を企画す
ることを市と地元と一緒に考え、そのた
めに、財政的な支援ができないか協議を
した。

宇刈いきいきセンター指定管理者制度が導入される「風見の丘」
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